

桜田小学校学童クラブだより

～毎日楽しく笑顔の桜田っこ～

2026年 2月号



まだまだ寒い日が続いています。こども達は校庭の限られた場所でドッジボールや鬼ごっこなどで楽しく遊んでいます。また金曜日は体育館が使用出来るので、体育館の中で風船バレーや大縄跳びなど、校庭ではできない遊びで元気に遊んでいます。インフルエンザなどが流行りつつありますが、手洗いうがいなどの声掛けをこまめにし、引き続き体調管理に気を付けてこの冬を乗り切るようこども達を見守ってまいります。

1/7 (水) 国際交流会

香港の小学校5年生32名が、桜田小学童クラブに遊びに来ました！

桜田小の5・6年生による司会進行、代表挨拶、歓迎の言葉など ドキドキしながらもそれぞれの役割を堂々と務める子供たちに感動しました。

通訳さんはいましたが、言葉がわからないなか、「ハロー！」「カモン、カモン」など知っている単語を駆使し、身振り手振りでコミュニケーション取る姿が見られ、そして、遊び（プラ板制作・プラピン・大型神経衰弱・トントン相撲・福笑い）を通して、それぞれ楽しく交流することができました。

香港でも人気のちいかわやポケモンの絵を写して、自分のキーホルダーを作ってもらいました。出来上がったものをお土産に。嬉しそうに受け取ってくれました。



今年の目標を絵馬に書きました！

家族が健康でありますように、インフルエンザにかかるない、テストで100点を取れますように…。こども達の思いはそれです。2026年が良い年でありますように！



1/7(水)昼食提供



豚焼肉弁当です。みんなで美味しく食べました！

桜田小学校学童クラブ

久喜市東大輪311-4(桜田小学校敷地内)

fax: 0480-59-4881

携帯電話番号: 070-1353-0907

Mail: sakuradasho17@softbank.ne.jp

※学童クラブを欠席する際は13:30までに、メールまたは電話等でご連絡ください。

